
平成 28 年度第１回岡崎市美術館運営会議 会議録

１ 日時 平成 28 年 7 月 15 日（金）午前 10 時～午前 11 時 00 分

２ 場所 美術館東館 2 階

３ 出席者

(1) 委員６名 山下清、太田公典、鈴木章司、清水幹男、天野勝彦、竹本佳子

(2) 事務局４名 石川文化芸術部長、堀江美術館長（美術博物館副館長）、杉山副館長、

河合副館長補佐

４ 記録

(1) 本記録は発言の概略を記録した。

(2) 本記録は発言者名を省略した。

５ 議題

(1) 平成 29 年度前期美術館展示室利用予定(案)について

ア 事務局説明

・平成 29 年度前期美術館展示室利用仮申込の受付結果により、仮受付件数、仮申込

の状況、調整結果等を説明、報告した。

イ 委員の意見と結果

（意見）

・調整する際には基準があるのか。

⇒基準はあるが、なるべく利用者の希望に沿えるように調整している。調整が困

難と判断した場合のみ抽選を行っている。

・昨年前期の申込み率は下がっているが、昨年度が多く今年度が平年並みというこ

とか。

⇒昨年度は休館の影響で、例年後期に開催している展覧会が前期で申込をした団

体等があったため増加したが、今年度は一部抽選になったが、平年並みである。

（結果）

・平成 29 年度前期仮申込について、調整後のとおり決定したい旨の事務局案に対し

て委員全員の賛同を得た。

(2)平成 28 年度美術館自主企画展について

ア 事務局説明

・配布資料に基づき、平成 28 年 7 月開催の美術館自主企画展の概要を説明した。

（意見）

・工芸作品の展覧会もあるといい。昔の作品は多くはないが、現代に近づくにつれ

て増えている。

(3) 平成 28 年度美術館後期休館について

ア 事務局説明

・平成 28 年度に施設保全工事、エレベーター棟増設工事及び東館内部模様替え工事

の施工に伴い、後期の 6 ヶ月間を休館とすることを説明、報告した。



イ 委員の意見と結果

（意見）

・第６展示室の床の改修は工芸としてはありがたい。壁面の使い勝手も良くなるの

ではないか。もともと施設内の場所としては良い位置にある。

・前回も提案したが、第 2 展示室入口に受付を設置すると、ホール入口が逆光にな

り、来館者の顔が見えないので、エレベーターを設置する際に考慮してほしい。

⇒今回の工事では難しい。照明などの設備等で考慮していきたい。

(4) その他

（意見）

・特になし

(5) 連絡事項

・次回の運営会議は平成 29 年１月下旬に第 2 回を開催する旨を報告した。


